

PRESSEINFORMATION

028 – 3. März 2008
Rückblick: Microsoft Launch 2008
Seite 1 von 2

Microsoft Launch 2008:

iQ4bis mit Besucherrekord

Der Business Intelligence Spezialist iQ4bis konnte anlässlich seiner Gold-Sponsor Präsenz während der Microsoft-Veranstaltungen „Launch 2008“ und „Deutsche SharePoint Konferenz“ in Frankfurt einen Besucherrekord verbuchen.

Nürnberg, 3. März 2008 – Am 19. Februar fiel der Startschuss für Windows Server 2008, SQL Server 2008 und Visual Studio 2008 in Deutschland. Mehr als 6.500 angemeldete Teilnehmer informierten sich auf der Launch-Veranstaltung in Frankfurt erstmals über die neuesten Microsoft-Technologien.

Während der Veranstaltung präsentierte sich die iQ4bis Software GmbH als Gold-Sponsor und stellte dem interessierten Publikum seine mehrfach bewährten Business Intelligence Lösungen vor. „Wir waren überwältigt von den zahlreichen Kundengesprächen, die wir während der dreitägigen Veranstaltung an unserem Ausstellungsstand verbuchen konnten, und sind zudem mit der Qualität der einzelnen Kontakte mehr als zufrieden“, berichtet Erich Sejnalla, Vertriebsleiter der iQ4bis Software GmbH.

Während der CeBIT 2008 wird iQ4bis seine bewährte Business Intelligence Produkt Suite gemeinsam mit den Kollegen aus den USA am Messestand der Microsoft Deutschland GmbH in Halle 4, Stand A26, mit vielen neuen Features präsentieren. Hierzu zählen das Web-basierende Frontend iQ4bis Analysis in der Version 4.0, der iQ4bis DataServer 5.0 sowie die neuen Adaptern für Microsoft Dynamics AX und NAV.

„Wir freuen uns schon sehr auf die morgen beginnende CeBIT und sind gespannt, ob sich in Hannover der Erfolg der Launch-Veranstaltung noch toppen lässt,“ wie Michael Hochgesang, Geschäftsführer der iQ4bis Software GmbH abschließend zusammenfasst.

PRESSEINFORMATION

028 – 3. März 2008
Rückblick: Microsoft Launch 2008
Seite 2 von 2

Über iQ4bis Software GmbH

iQ4bis (ehemals Q4bis Europe Ltd.) hat sich weltweit einen Namen für die Entwicklung ausgezeichneter Business Intelligence Lösungen gemacht. Basierend auf die Microsoft-Technologie, kann iQ4bis an nahezu jedes ERP-System angebunden werden und ermöglicht so einen dynamischen, einzigartigen Blick auf relevante Unternehmensdaten. Umfassende Erfahrungen aus dem Bereich von Business Intelligence Projekten sind in die Entwicklung der iQ4bis Lösungen eingeflossen. Dazu gehört zum Beispiel die einzigartige Rapid Implementation Methodology (RIM) und der Proof of Concept (PoC). iQ4bis ist weltweit Microsoft® Gold Certified Partner. Die Niederlassungen in Australien / Neuseeland, USA und Europa bieten einfach zu bedienende Anwendungen bei höchstem Kundennutzen. Die Product Suite umfasst den iQ4bis DataServer, iQ4bis Analysis und iQ4bis ReportPublisher. Weitere Informationen und Referenzen unter www.iq4bis.eu

Pressekontakt:

TWO POINT SEVEN

Agentur für Kommunikation & Marketing

Barbara Czech

Pfizingstraße 69

D-90537 Feucht

Tel.: +49 (0) 9128 – 162 90

Fax: +49 (0) 9128 – 162 62

Barbara.Czech@iq4bis.eu

iQ4bis Software GmbH

Kleestraße 21-23

D-90461 Nürnberg

Tel.: +49 (0) 911 – 25 24 77-0

Fax: +49 (0) 911 – 25 24 77-29

info@iq4bis.eu